

Fecha: 05-02-2026  
Medio: Diario la Región  
Supl.: Diario la Región  
Tipo: Noticia general  
Título: **Sábado: La destreza de los Halcones de la FACH**

Pág. : 8  
Cm2: 278,8  
VPE: \$ 393.150

Tiraje: 4.000  
Lectoría: 12.000  
Favorabilidad:  No Definida

# Sábado: La destreza de los Halcones de la FACH

La Escuadrilla de Alta Acrobacia «Halcones», de la Fuerza Aérea de Chile (FACH) se presentará este sábado 7 de febrero, desde las 16:00 horas, en el sector del Faro Monumental de La Serena y el domingo 8, desde las 14:00 horas, en el sector de Playa Peñuelas, frente al Casino Enjoy de Coquimbo.



Por: Bastián Álvarez Pardo

El Capitán de Bandada Marcelo Reyes San Martín, Líder de los Halcones, conversó con DIARIO LA REGIÓN y destacó que el espíritu que mueve a la escuadrilla es «acercar a la comuni-

dad hacia la institución. Somos la cara visible de la Fuerza Aérea de Chile, que es de todos los chilenos».

Para ser parte de los Halcones, que cuenta con 45 años de historia y es la única unidad de la FACH a la que se postula de mane-

ra interna, se consideran factores como la conducta intachable durante toda la carrera, aspectos físicos y la motivación.

Y esta última, en el caso del Capitán Reyes, vino desde temprana edad: «Cuando era chico, vi a los Halcones,

me inspiré y quise ser uno de ellos y hoy, estoy cumpliendo un sueño de infancia».

El Capitán Marcelo Reyes invita a la comunidad, a los vecinos y turistas de la Región de Coquimbo a disfrutar del espectáculo de los Halcones: «Estaremos reali-

zando una presentación al más alto nivel de destreza, podrán ver la evolución de nuestras cinco aeronaves, que han sido reconocidas a nivel mundial. Tengo interacción con la gente desde el avión y será muy interesante para la comunidad».